

Vorarlberg



Was war 2019 – was kommt 2020



Das Team in Vorarlberg v.l.n.r.: Martin Dechant (ikp Vorarlberg), Judith Gebhardt-Doerler (Gebrüder Weiss), Anna Ulmer (anna ulmer communication), Hanno Schuster (Büro für Strategie- & Kommunikationsberatung)

Rückblick 2018:

- Konstant hohe Aktivitäten und sehr gutes Feedback im Land. PR wird geschätzt und Verband immer wieder mal zitiert bzw. angesprochen.
- Mitglieder konnten konstant.
- Nach wie vor starker Zulauf zu den Veranstaltungen. Highlight auch 2019 war das 2. Vorarlberger PR Forum in Dornbirn.

→ Auf VBG Veranstaltungen waren über 500 Besucher/innen

Ausblick:

- Veranstaltungsqualität und Taktung soll gehalten werden (6-8 Veranstaltungen)
- Qualität der Gespräch sehr hoch – soll gehalten werden: Top-Referenten waren da: VN CR Gerold Riedmann oder Wikipedia-AUT-Sprecher Thomas Planinger,
- Stellenwert der PR vor allem in Krisenzeiten unterstreichen.